

Orientierungen; Gemeinderat

2015-1529

147 072.07 Liegenschaften; Schulanlagen; Schulanlage Stegmatt

B+P

Sanierung Schulhaus Stegmatt / Erweiterungsbau Schulhaus Grentschel; Information

Christen Rolf, Gemeinderat, BDP: In den kommenden Jahren stehen grosse Geschäfte an. Im Frühling wurde mitgeteilt, dass geplant ist, die beiden Geschäfte zusammen an einer Volksabstimmung zu verabschieden und um aufzuzeigen, dass mehrere Massnahmen für die Schulinfrastruktur nötig sind. Zwei Arbeitsgruppen, bestehend aus Projektausschuss und Projektkommission, arbeiten für die beiden Schulhäuser. Im Dezember 2018 wurde festgestellt, dass eine gemeinsame Führung von beiden Geschäften zu einer Volksabstimmung nicht realistisch ist. Der Redner erklärt wieso:

Das Schulhaus Grentschel sollte so rasch wie möglich vorankommen. Aufgrund eines Postulats wurde versprochen, im Sommer 2021 die Schulanlage in Betrieb zu nehmen. Dies bedeutet, dass das Geschäft im Frühling dem Volk zur Abstimmung vorgelegt werden muss. Das Geschäft wird bis dahin bereit sein. Die Sanierung des Schulhaus Stegmatt ist ebenfalls ein Auftrag. Die Arbeiten laufen intensiv, benötigen jedoch etwas mehr Zeit, um das Geschäft seriös und gut vorbereiten zu können. Es ist nicht möglich, ein seriöses und gut vorbereitetes Geschäft bis im Frühling 2019 vorzubereiten. Aus diesem Grund wird vorgeschlagen, das Geschäft «Sanierung Schulhaus Stegmatt» zusammen mit den Nationalratswahlen den StimmbürgerInnen vorzulegen. Die beiden grossen Projekte werden somit voneinander getrennt. Der Redner lädt die Fraktionspräsidien im Januar 2019 ein, um gemeinsam die Vorgehensweise zu besprechen und die Möglichkeit zu bieten, allfälligen Anliegen einzubringen.

